

東備支援だより

一学期も今日で無事終了いたしました。今年度は年度当初より、子どもたちが落ち着いた学校生活のスターを切り、充実した学期を終えることができたと思えます。特に登校の様子では、スクールバス下車後に、自分の力で教室へ向かって歩く人が増えたり、毎朝大きな挨拶で迎えてくれる高等部のお兄さんやお姉さんの姿を見つけて一人でバスから降りることができたりとたくましい姿が目につきました。

さて、本年度の教育活動で重点的に取り組んでいくことなかで、昨年度に引き続き授業の充実があります。今年も職員は、全員、校内公開で授業研究を実施し、子どもたちにとって適切で効果的な指導ができていますか職員同士で振りかえる機会を持っています。子どもたちにとって「なんのために・・・」にする学習活動か、働きかけかを大切にしながら実践を重ねています。



二学期も引き続きがんばります。

下校時 玄関前ロータリーは一方通行で安全に！

下校時の送迎車は玄関前ロータリーを一方通行にして事故のないように安全に通行できるようにお願いしています。保護者の皆さんも協力してください。また子どもたちの引き渡しができるように事業所名の表示もしてもらいました。



【一列に並んで待機している送迎車】

【夏休みを迎えるにあたり】

子どもたちに二つのことを伝えました。

- ①「おはよう」をいみましょう
- ②楽しいことをしましょう

ご家庭でも「おはよう」の挨拶をご家族みんなで！



今年もがんばる！ PTA活動

昨年より始めた「ペアレントトレーニング」は今年もたくさんの参加希望者がありました。「おかやま発達障害者



支援センター」の先生やメンターさんの協力を得て、みんなで研修をしながら協力の輪を広げています。

今年もPTA活動の奉仕活動で玄関前庭の清掃をしてくれました。35人の方の参加で



暑い中での重労働でした。
感謝
感謝！です。

※ セクハラ等相談窓口 を設置しています。子どもたちの生活で、もしもセクハラ等の問題が考えられる場合にはご相談下さい。

担当窓口： 校長 副校長 各部教頭 養護教諭